
Bibel in Leichter Sprache beim Katholikentag 
Interesse an Bibel und Leichter Sprache? Triff uns bei folgenden 
Veranstaltungen zum Thema: 

Fr, 31.05.2024, 11.00–12.30 

Klagen leicht gemacht. 

Psalmen in Leichter Sprache - geht das? 

Edith-Stein-Schule, Altbau, 1. OG, Raum 206, Reglermauer 

Referentinnen: Carolin Neuber, Lara Mayer, Sonja Hillebrand 

Sa, 01.06.2024, 09.30–10.30 

Biblischer Dialog in Leichter Sprache 

Siehst du diese Frau? (Lukas 7,36-8,3) 

Reglerkirche, Bahnhofstr. 7 

Referentinnen: Carolin Neuber, Lara Mayer 

Sa, 01.06.2024, 11.00–12.30 

"Meinen Frieden gebe ich euch" - ganz leicht! 

Joh 14,27 in Leichter Sprache: Praktische Einübung und Austausch 

Edith-Stein-Schule, Altbau, 1. OG, Raum 208, Reglermauer 

Referent:innen: Claudio Ettl, Sr. Paulis Mels, Barbara Reiser, Lara Mayer 

Sa, 01.06.2024, 16.30–18.00 

Friedensbotschaft leicht gemacht! 

Jes 2,2-4 in Leichter Sprache: Praktische Einübung und Austausch 

Edith-Stein-Schule, Altbau, 1. OG, Raum 210, Reglermauer 

Referent:innen: Claudio Ettl, Sr. Paulis Mels, Barbara Reiser, Lara Mayer 

Weitere Infos über die Programmsuche des Katholikentags: 
https://www.katholikentag.de/programmsuche 


